



Mitteilung für die Medien □ Mitteilung für die Medien □ Mitteilung für die Medien □ Mitteilung für die Medien

Am Donnerstag, 7. Mai:

Gesundheitswesen in der Praxis

Eine Veranstaltung der Uni Bayreuth und der Kassenärztlichen Vereinigung

Bayreuth (UBT). Die Reform der Honorierung für die ambulante Versorgung erhitzt seit längerer Zeit die Gemüter. Die Frage wie eine adäquate Honorarsystematik in einem Gesundheitssystem aussehen kann, ist gerade auch aus gesundheitsökonomischer Sicht keine einfach zu beantwortende Frage. Insbesondere greifen Honorierungssystem und Wettbewerbssystematik ineinander über. Dabei sind vor allem die Auswirkungen des Gesundheitsfonds auf die Aktivitäten der Krankenversicherungen im Leistungs- und Versorgungsbereich für die Zukunft der ambulanten Versorgung zu betrachten. Diese Fragen sowie auch die Möglichkeiten der Zusammenarbeit zwischen Kassenärztlicher Vereinigung und der Universität sollen in einer gemeinsamen Veranstaltung der Forschungsstelle für Sozialrecht und Gesundheitsökonomie (Prof. Oberender) und der Kassenärztlichen Vereinigung Bayern am Donnerstag, den 7. Mai 2009 von 14 bis 18 Uhr im Seminarraum 40 des RW-Gebäudes diskutiert werden. Als Referenten fungieren Prof. Dr. Dr. h.c. Peter Oberender, Dr. Ilona Köster (Kassenärztliche Vereinigung Bayerns) sowie Christian Hess, Geschäftsführer der Gedikom GmbH.

Programm in der Anlage.

29 Zeilen / 1129 Zeichen